El Universal
Miércoles 4 de Abril del 2007
Forman fideicomiso para familiares de víctimas de feminicidio
Luis Carlos Cano
http://www.eluniversal.com.mx/estados/64294.html

Atenderá problemas de salud: Instituto de la Mujer

CIUDAD JUÁREZ, Chih.- El gobierno estatal formó un fideicomiso para atender a familiares de víctimas de feminicidio en Ciudad Juárez, donde se han reportado más de 400 casos, el último de ellos una mujer menor de 25 años de edad a quien mataron a golpes y luego la incineraron, el 29 de marzo pasado.

El fideicomiso fue dado a conocer con la entrega de 10 anteojos para familiares de víctimas de feminicidios; y mejorará la calidad de vida de quienes padecen deficiencia visual. Participan la Secretaría de Fomento Social y el Instituto Chihuahuense de la Mujer (Ichimu).

Sobre estos hechos, Ariel Díaz de León, director de Fomento Social, dijo: "De acuerdo con el padrón del Ichimu, se dotará de lentes también a los esposos y a sus hijos, pues es un programa que tiene el estado para apoyar a las mamás de las víctimas".

Explicó que recibieron la orden del gobernador del estado, José Reyes Baeza Terrazas, "para que las brigadas de optometristas del programa de educación básica, que antes operaban con los niños de los subsistemas estatal y federal, atiendan también a estas personas".

Agregó que son 56 las madres de víctimas de feminicidios que tienen registradas en la ciudad para dotarlas de lentes, pero también les darán a los miembros de las familias de las mujeres que fueron víctimas de feminicidio que así lo requieran".

El fideicomiso considera atender problemas de salud de este sector, por lo que Luisa Camberos, directora estatal del Ichimu, comentó que se considera realizar también otras actividades en favor de ellas.

"Sabemos que (las familias de las víctimas) están pasando por situaciones difíciles y por ello buscamos la manera de apoyarlas para que puedan llevar en la medida de lo posible una vida normal", expresó.

Entre las mamás de víctimas beneficiadas están Malú Catalina González y Elvia Escobedo, quienes agradecieron este donativo, ya que les permitirá realizar algunas labores que antes no podían o que se les dificultaba: "Batallaba hasta para leer los anuncios de la calle y eso hasta es peligroso", dijo doña Elvia mientras se colocaba sus lentes nuevos, ya que no contaba con dinero para comprarlos debido a que en Ciudad Juárez este tipo de materiales son de costo muy alto.

Antes, las mujeres que recibieron esta ayuda fueron revisadas y evaluadas por un optometrista, y luego les entregaron unos cristales graduados apropiadamente.

En años pasados, el gobierno federal, a través de la Fiscalía de la Procuraduría General de la República (PGR) que investiga estos homicidios, entregó apoyo económico a los familiares de las víctimas sin dar a conocer las cantidades que recibió cada una de ellas ni el padrón de beneficiadas.